

CIRCUITO INTERIOR

EN DICIEMBRE de 2019, el entonces responsable del Alcohólimetro capitalino, **Eduardo Francisco Veraza**, renunció tras comprobarse un caso de corrupción en el programa que presumía ser incorruptible.

COMO dicta el manual, se ofreció una investigación profunda, sanciones, medidas, además de mucho bla, bla, bla.

NUNCA volvió a tocarse el tema, pero en menos de tres meses el susodicho fue contratado en la Fiscalía.

¿DE PLANO no encontraron nada... o ni le buscaron? ¿Rendición de cuentas... o de cuentos?

...

SE ACERCA el 19 de septiembre, viene un aniversario más del sismo de 2017 y el proceso para aplicar extinción de dominio en el predio donde estaba el **Colegio Enrique Rébsamen** sigue tan trabado como siempre.

QUERÍAN hacer un parque público ahí, pero a ver si no acaba siendo un memorial involuntario ¡de los litigios complejos!

...

¿SESIONES aburridas en **Donceles**? ¡Nombre!

SE ESPERA que hoy se discuta la solicitud de licencia temporal de la Alcaldesa **Clara Brugada** para buscar la candidatura de Morena a la **Jefatura de Gobierno**.

Y COMO últimamente cualquier tema acaba en grilla, este que sí es político... ¡imagínense!

circuitointerior@reforma.com